

El hombre y el hada

Gregori Medrano



**EL HOMBRE
Y EL HADA**

Capítulo 1

El hombre y el hada

Alguna vez estuve solo en a mi casa allá en el centro del amazonas un pueblo muy pequeño apenas de como unas 13 familias vivíamos de la pesca y siembra algunas veces yo salía a un sendero donde me llevaba a una montaña pequeña donde en el día nuestro pueblo se llegaba apreciar la vista no contamos con luz ya que es un pueblo lejano de la población normal, pero en las noches era un lugar maravilloso donde podrías apreciar las estrellas y era una hermosura pero como siempre vengo solo ya que los amigos que tengo siempre trabajan en el pueblo es difícil que vengan aquí.

El aburrimiento para mí, Pues no me afectaba mucho ya que yo siempre me perdía en el bosque denso y oscuro era una costumbre que desde temprana edad yo andaba por estos lares sin miedo aunque mi familia siempre me advertía que podían ver cocodrilos, culebras. U otros animales peligrosos siempre pensé en eso era 16 de Febrero del 2009, en esa noche como normalmente caminaba dentro del bosque encontré una piedra hermosa y pensé "Debe ser costosa" fue lo primero que se me vino a la cabeza en ese momento, claro decidí guardarla y cuando llegara a mi casa le diría a mi padre ya que el casi siempre viajaba en su moto a la ciudad alrededor de medianoche me devolví y le pregunte a mi madre ya que mi padre estaba descansando y me dijo "No se hijo es la primera vez que veo una piedra tan hermosa y rara a la ves talvez, tu padre sepa algo de esta piedra dámela yo se la daré mañana" O algo así fue lo que me dijo.

Cuando mi padre vuelve a eso de la tarde mi padre me dijo "Se lo pregunte a un experto la reviso y dijo que era una piedra hermosa pero lástima que no es una que el conozca" Le dije a mi padre que me la devolviera, bueno estaba anocheciendo y fue a la montaña donde siempre voy me senté a ver las hermosas estrellas y la piedra empezó a brillar intensamente así como de un bombillo fuera pero al cabo de unos segundos dejo de brillar y se puso negra y dije bueno lastima tendré que votarla cuando casi estaba por tirarla escuche una voz de chica que dijo - ¡No la vallas a tirar!, Y yo que de sorprendido ya que mire a los alrededores y no había nadie pero en un momento estaba una personita con pequeña estaba flotando y era hermosa en un momento pensé que estaba loco.

Bueno después de entender la situación ella me dijo que si podía ser su amiga y yo claramente le dije que sí y le pregunte a su nombre por curiosidad y ella respondió -Mi nombre es Celia von Maestre y el tuyo, claramente le respondí -Mi nombre es Alfonso Arriaga. Bueno estuvimos hablando mucho y dijo que era ella de la tierras profundas o decir en el

centro de la tierra, y fue cuando imagine Ohh entonces si existe la tierra hueca pero en un momento a otro me dijo caminemos hacia el lugar donde fuiste ayer donde me encontraste tirada.